地方創生臨時交付金の交付要望について

一般社団法人 大阪府トラック協会 会 長 中 川 才 助

私たちトラック運送事業者は国民生活と産業活動を支えるエッセンシャルな公共輸送サービスの担い手として、社会との共生を図るため、積極的に事故防止対策や環境対策に取り組むとともに、災害時には支援物資の緊急輸送の役割も担うという重要な使命を果たすべく日夜懸命に努力しております。

一方、昨今のエネルギー価格をはじめとする物価高騰の影響だけでなく、差し迫る 2 0 2 4 年問題に纏わる労働問題など、事業存続が困難を極める厳しい経営環境が常態化しております。

今回の地方創生臨時交付金における「重点支援地方交付金」の5,000億円追加計上では推奨事業として「中小企業等に対するエネルギー価格高騰対策支援」や「地域公共交通・物流や地域環境業等に対する支援」として新たに「物流」の文言がタイトルに明記されました。使途においても人手不足対策、資金繰り支援など事業者の経営改善の支援に活用できる旨が示されており、我々の業界において、末端の事業者まで行き届くような多岐にわたる活用ができるよう予算措置をお願いいたします。

この趣旨を十分に理解いただき、地域経済と国民のくらしを支える公共輸送サービス を維持する責務を果たすべく、トラック運送事業者に速やかな支援を強く要望いたしま すので何卒よろしくお願い申し上げます。